

2020年9月17日  
日本クラウン株式会社

#### 当社従業員の新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ

当社、東京都品川区の本社に勤務する**従業員**1名が、新型コロナウイルスに感染している事が判明いたしましたのでご報告申し上げます。

当該社員は、9月5日に発熱があり自宅療養しておりましたが改善されず、9月8日に医療機関を受診の上、PCR検査を実施した所、9月10日に新型コロナウイルス陽性と確認されました。

当該社員は、発症日前日の9月4日以降出勤しておらず、9月14日には既に症状は改善され、また濃厚接触者に関しましては、当社**従業員**7名が確認されましたが、PCR検査を実施、既に全員の陰性が確認されております。

なお、濃厚接触者に関しましては、9月18日まで自宅待機としております。

当該事業所におきましては、所管の保健所からの指導により、事業所全フロアの消毒作業を実施したのち営業を行っております。

当社では、これまでも新型コロナウイルスの感染予防対策に積極的に取り組んでまいりましたが、関連行政の指示に従い、今後一層の感染予防対策に取り組んでまいりたいと思っておりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。